

Notas

Nuevos socios: Han pasado a formar parte de nuestra Agrupación: Arturo Montagud Galán, Vicente Vacca Roca, José Ulldemolins Pla, Juan Clotet Mas, Joaquín Trullás Cunillera, Fernando Carrera Cortiada, Luis Sitjes Ballescá, Bernardo Sañé Rovira, José Pujol Murtra, Claudio Colomer Marqués, Ricardo Tejero Ruiz, Hermanos Juan y Manuel García de Cortada, Antonio Montaña Guasch, Ubaldo de Azpiazu Casellas y Juan Bosch Puget.

Sean bienvenidos entre nosotros.

● Se encuentra enfermo desde hace ya algunos días, nuestro estimado consocio José Llobet Jacas, el cual ha entrado en período de franca mejora. No cabe decir como deseamos un rápido y total restablecimiento al entusiasta elemento de la Sección de Atletismo.

● Cursando estudios superiores se encuentra en el Instituto Vives, de La Coruña, nuestro apreciado amigo Ramón Torruella Morell, al cual deseamos una feliz y provechosa estancia en la hermosa capital gallega.

● Desearíamos tener noticias de las Entidades excursionistas y afines, indicándonos su domicilio social, para poderles efectuar envío de nuestro Programa-Noticario.

● Con motivo de haber obtenido el magnífico «Trofeo Torruella» en la competición atlética del día 12 de Octubre, José Llorens, ha recibido muchas felicitaciones. Con verdadera satisfacción saludamos al esforzado atleta, deseándole una brillante carrera deportiva.

● De conformidad con la cuota que tenemos que hacer efectiva a la Federación, a partir del presente mes las cuotas de las Secciones Femenina e Infantil sufrirán un aumento de 0'05 Ptas.

Meteorología

En el pasado mes de Septiembre se ha registrado en nuestra ciudad una temperatura media mensual de 18°3 habiéndose conseguido la máxima el día 22 con 27°9 y la mínima el día 10 con 8°.

Precipitación: 142'8 litros por m², habiendo existido la máxima precipitación el día 26 con 90 litros por m², que es la mayor lluvia registrada en 24 horas desde que nuestra entidad efectúa observaciones meteorológicas.